

NIÑO DE 4 AÑOS MUERE AHOGADO EN ALBERGUE DEL PANI

DESCUIDO GRAVE LLEVÓ A DESGRACIA



Provincia: **Limón**
Población: **18.143 hab.**
Extensión: **2403.49 km2**

Pococi

◆ **ANDREY BERROCAL Y REINER MONTERO**
Periodistay corresponsal de La Teja

Undescuido tiene a todo el PANI sufriendo la muerte de un chiquito de 4 años.

El niño se ahogó en un desagüe que por razones que ahora se investigan estaba destapado.

El hecho se descubrió ayer a las 10 a.m., en el Centro de Cuido Tía Tere, ubicado en Punta de Riel de La Roxana de Pococi.

El bombero Alonso Sancho comentó que fueron despachados para buscar a un menor de edad esta desaparecido.

Al llegar encontraron al chiquito dentro de un drenaje de unos 70 centímetros. El cuerpo se encontraba cubierto por el agua llovida y al lado estaba la tapa del drenaje.

Tras el rescate del cuerpo, la

Cruz Roja determinó que se encontraba sin vida.

Asere Jiménez, director del colegio pedagógico Hogarcito Tía Tere, el cual queda a la par del albergue del PANI, no escondió su malestar por lo ocurrido pues, según él, hace mucho rato que se daban supuestas irregularidades en cuanto a la seguridad y la forma de cuido que utilizaban en el Centro de Cuido.

“Me preocupó mucho y me entristeció lo ocurrido pues hace tiempo pensábamos que podía pasar algo grave, pues los niños son cuidados por guardas de seguridad que no se preocupan por velar por las actitudes de los menores que ahí permanecen. Notamos que niños y niñas se brincan las mallas y andan por los techos y la seguridad no hace nada. Ahora tenemos esta desgracia y esperamos que el PANI o el Poder Judicial investiguen este hecho”, dijo Jiménez.

Gran dolor. Por su parte, Ana María Rojas, gerente técnica del PANI, explicó que todo el personal de la institución estaba conmovido por la noticia.

Rojas aseguró que tratan de averiguar las causas de tan terrible suceso, mientras le daban apoyo psi-



El chiquito cayó al hueco y, al parecer, nadie lo vio. (REINER MONTERO/CT)

CREO QUE...



ALONSO SANCHO
BOMBERO

REINER MONTERO

“El menor cayó a un hueco que estaba lleno de agua y por ser tan pequeño no pudo salir”.



ASERE JIMÉNEZ
TESTIGO

“La comunidad está muy dolida. Pensamos que pudo ser negligencia de la seguridad y de los que cuidan a los niños”.

cológico a la familia doliente.

“Estamos tratando con el papá y los dos hermanos mayores del menorcito fallecido, estos niños también estaban en el centro de cuido”, dijo la funcionaria del PANI.

La gerente detalló que en el albergue hay cuatro personas encargadas de cuidar a los pequeños, más los oficiales de seguridad que vigilan el perímetro y otros funcionarios administrativos de la Dirección Regional.

“En este centro hay cuatro ca-

sas para 10 niños cada una, pero en este momento solo dos están ocupadas. Lo que sabemos de momento es que el accidente ocurrió en horas de la mañana, el niño se salió de la vista de los adultos y cayó a una alcantarilla no muy profunda pero que mantenía agua de las últimas lluvias y lamentablemente se ahogó”, añadió Rojas.

Según la funcionaria, ellos esperan tener hoy un informe más amplio de lo sucedido para iniciar la investigación administrativa.